



Comité de Gestión de Riesgos se prepara para el invierno en la Provincia de Quillota

Participaron representantes de Quillota, La Calera, La Cruz, Nogales e Hijuelas

Este lunes se realizó un Comité para la Gestión de Riesgos y Desastres (COGRID) provincial, convocado por la Delegación Presidencial de la Provincia de Quillota, en donde el tema central fue conocer los trabajos preventivos además de cómo dar respuesta y la preparación ante situaciones de emergencia, relacionadas con la temporada de invierno 2025. En la reunión participaron Senapred regional, Vialidad, PDI Carabineros, Ejército de Chile, Chilquinta, Esva, funcionarios de salud, encargados de Riesgos y Desastres de los municipios de Quillota, Hijuelas, Nogales y La Calera, entre otros.

Respecto al COGRID el delegado presidencial de la Provincia de Quillota, José Raúl Orrego Ramírez se refirió a algunos de los puntos tratados en el encuentro.

En la misma línea, el delegado agregó que en caso de una contingencia o emergencia es muy importante poder reaccionar rápidamente para devolver la seguridad a cada comunidad.

Por su parte, Brian Rahmer, gestor de operaciones de emergencia de Senapred Valparaíso comentó acerca de los distintos trabajos que deben realizar los municipios y los distintos organismos previo a la llegada del invierno.

Del mismo modo, Gabriel Orellana, director de seguridad pública de Nogales, se refirió a la importancia mantener esta coordinación preventiva y con antelación con relación a las posibles problemas climáticas que se puedan presentar en el invierno.

Según señalaron desde la Delegación Presidencial, el principal objetivo de la reunión y de todos los preparativos posteriores, será brindar protección a las personas en el territorio provincial, a través de la coordinación de servicios públicos y privados, considerando la prevención, apoyo mutuo, coordinación y la temprana información.

